



KiTa Leitungen der städtischen Kitas:

KiTa Nordweil, KiTa Schnellbruck
KiTa Kinderhaus, KiTa Bombach,
KiTa Franziskanergarten, KiTa Wonnental

An die
Stadträtinnen und Stadträte der Stadt Kenzingen

Kenzingen, 02.05.2022

Sehr geehrte Stadträtinnen, sehr geehrte Stadträte,

wir begrüßen ausdrücklich Ihre Überlegungen zum Bau einer neuen Kindertagesstätte im Gebiet Breitenfeld! Der Anspruch auf einen Betreuungsplatz muss erfüllt werden, und wir erhoffen uns von dem Neubau einen Rückgang der Überbelegungen und damit eine spürbare Erleichterung in den Einrichtungen.

Wir möchten Ihnen mit diesem Schreiben unsere Bedenken hinsichtlich des von Ihnen favorisierten Standortes bei der Feuerwehr mitteilen:

Eine neue Kita an diesem Standort würde direkt an der stark befahrenen B3 liegen, verbunden mit der Belastung durch Abgase von Zweirädern, Autos und LKWs und verbunden mit einer hohen Lärmbelastung.

Eine hohe Lärm – und Stressbelastung würde auch dann entstehen, wenn die Feuerwehr aufgrund eines Notfalls ausrücken muss – dies sehen wir als sehr problematisch an. Gerade die jüngeren Kinder könnten sich aufgrund des Alarms zutiefst erschrecken und verunsichert werden.

Aus oben genannten Gründen halten wir den Standort „Feuerwehr“ für ungeeignet und bitten Sie daher, unsere Bedenken in Ihre Planungen miteinzubeziehen.

Mit freundlichen Grüßen,

Tanja Bieber, KiTa Nordweil

Silke Keller, KiTa Kinderhaus u.
Naturkindergarten „Buntspechte“

Claudia Strobel, KiTa Franziskanergarten

Renate Hensle, KiTa Schnellbruck

Kerstin Mullan, KiTa Bombach

Ulrike Ulmschneider-McCartney,
KiTa Wonnental